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22. öffentliche Sitzung des Stadtrates am 22.06.2016 
 
Anfrage Herr Dr. Meerheim, Fraktion DIE LINKE, zum Bericht des Fachbereichs 
Immobilien 
 
TOP: 12.4 
 
 
 
Frage: 
Bezugnehmend auf den Bericht des Fachbereichs Immobilien fragte Herr Dr. 
Meerheim an, ob die Verwaltung den Stadträten eine Informationsvorlage über die 
Festlegung von Grundstücken, die unbebaut oder anderweitig für die Stadt nicht nötig 
sind, im Finanzausschuss vorlegen kann. 
 
Eine Informationsvorlage wird derzeitig im Fachbereich Immobilien erarbeitet und soll im 
September 2016 dem Finanzausschuss vorgelegt werden.  
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 


